

## Unsere Klasse 6a

Es war einmal eine ganz normale Schule in Gommern. Über 500 Schüler sind hier. In dieser Geschichte jedoch handelt es sich um die 6a. Die 6a ist eigentlich gut in der Schule aber auch verrückt, vor allem die Jungs, die kommen manchmal auf komische Sachen. Aber trotzdem hoffe ich, es wird ein tolles Jahr und wir werden viel lernen. Aber am coolsten wird glaub ich unsere Klassenfahrt. Hoffentlich können wir auch fahren wegen Corona. Naja, meine Eltern sind viel zu Hause, weil sie wegen Corona von zu Hause arbeiten müssen oder wie meine Mutter sagt: „Homeoffice machen“. Am meisten Angst habe ich davor, dass wir wieder ins Homeschooling müssen und ich meine Freunde nicht so oft sehen kann. Aber kommen wir wieder zurück zur 6a. Die Mädchen aus unserer Klasse sind hübsch und klug im Gegensatz zu den Jungs, das sind die ganz coolen. Ich hoffe, dass wir als Klasse zusammenhalten werden, nicht streiten, uns gegenseitig helfen und noch vieles mehr. Ich hoffe, dass wir die 6. alle schaffen mit guten Noten und jeder Menge Spaß.